

Das von der Hochbauabteilung der Einwohnergemeinde Bolligen entwickelte Konzept mit Spielraum Bern für die Sanierung des Kinderspielplatzes sieht vor, den Spielplatz in eine Begegnungszone für Jung und Alt umzugestalten. Das heisst, dass der Spielplatz nicht nur für Kinder, sondern auch für Erwachsene und Senioren attraktiv sein soll. Zu diesem Zweck wird der Spielplatz komplett neu gestaltet und mit modernen Spielgeräten ausgestattet. So sollen die verschiedenen Generationen zusammenkommen und miteinander spielen und lernen können. Das Projekt ist bereits in der Projektierungsphase und wird im Frühjahr 2024 realisiert. Wir freuen uns schon jetzt darauf, für Gross und Klein einen attraktiven und generationenübergreifenden Spielplatz bieten zu können!

Das Crowdfunding für dieses Projekt unter lokalhelden.ch läuft vom 01.08 - 31.08.2023. Ebenfalls können Sie dort noch weitere Informationen zum Projekt finden.

Der Gemeinderat dankt schon jetzt allen Unterstützer*innen von diesem Generationenübergreifenden Projekt!

Lokalhelden.ch | Spielplatz Reberhaus Bolligen

http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/1693627267_230809_news_Kinderspielplatz-und-Begegnungszone-Reberhaus-Bolligen_Crowdfunding.php